

Danrem 012/TU Pimpin Olahraga Bersama Prajurit dan Persit

Ahmad Rohanda - NAGORI.WEB.ID

Nov 15, 2024 - 21:33



Meulaboh - Danrem 012/TU, Kolonel Inf Benny Rahadian, S.E., M.Han., memimpin kegiatan olahraga bersama prajurit, anggota Persit KCK Koorcabrem 012 PD IM, serta Dinas Jawatan, yang berlangsung di Lapangan Olahraga Makorem, Jumat (15/11/2024).

Sebelum memulai olahraga, Danrem memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit, anggota Persit, dan Dinas Jawatan Makorem 012/TU. Dalam

kesempatan tersebut, Danrem memperkenalkan diri, mulai dari latar belakang keluarga hingga karier kedinasannya.

Ia mengajak seluruh prajurit untuk selalu bersyukur atas anugerah yang diberikan oleh Allah SWT, termasuk menjadi seorang prajurit. "Menjadi seorang prajurit adalah profesi yang sangat mulia, karena kita mengemban tugas menjaga kedaulatan negara dan bangsa. Banyak yang kita korbankan, niatkan segala sesuatu dengan baik agar setiap langkah dinas kita bernilai ibadah," kata Danrem.

Danrem juga menekankan agar menghindari sikap arogan dan selalu bersikap humanis. "Jika ada satu personel melakukan pelanggaran, hal itu akan mencemarkan nama baik satuan Korem 012/TU dan TNI secara umum," tegasnya.

Lebih lanjut, Danrem mengingatkan untuk menjauhi segala bentuk pelanggaran, termasuk narkoba, disersi, dan judi online. "Judi hanya membawa kemenangan semu dan dapat memicu pelanggaran lainnya," ujarnya.

Danrem juga mengimbau untuk menjaga kebersihan lingkungan asrama dan perkantoran. "Ke depan, akan diadakan lomba kebersihan rumah dan lingkungan setingkat RT dengan hadiah sebagai bentuk reward and punishment," katanya.

Di akhir arahan, Danrem mengingatkan para anggota Persit untuk selalu mendukung suami mereka di mana pun bertugas, menjaga keharmonisan rumah tangga, dan menghindari KDRT. "Istri yang selalu mendampingi, mengurus rumah tangga, dan anak-anak, jangan sampai disakiti. Muliakan mereka, saling menghormati, dan ciptakan keluarga yang harmonis," pesannya.

Danrem menegaskan bahwa kegiatan olahraga bersama ini bertujuan tidak hanya untuk menjaga stamina dan daya tahan fisik, tetapi juga mempererat silaturahmi antara prajurit dan anggota Persit KCK.

Acara yang penuh semangat ini dimeriahkan dengan musik, sajian snack rebusan, dan makan bakso bersama. Kebersamaan dan semangat persaudaraan terlihat jelas sepanjang kegiatan, mencerminkan solidaritas yang kuat di antara anggota Korem dan Persit KCK. (*)